

SM-INFO 584 7. Juni 2022

Erstprofess in Indien

Am 1. Mai 2022 haben IM Distrikt Indien die Brüder Amit Dungdung, Binod Kerketta, Sunil Lakra und Sushil Minj ihre ersten Ordensgelübde als Marianisten abgelegt. Die Feier fand in der Kapelle von Nirmal Deep in Jaipur statt.

Wir wünschen Gottes Segen und Mariens Nähe für den weiteren Lebensweg!

Marianistischer Familientag am 11. Juni 2022

Der Marianistische Familientag fand in Wien und Umgebung statt.

Nach der gemeinsamen Eucharistiefeier in der Schulkapelle der Albertus Magnus-Schule ging es in das Stift Klosterneuburg, wo man nach der Stiftsführungdas Mittagessen einnahm. Dem besinnlichen Abschluss Im nahen Wallfahrtsort Maria



Gugging folgte ein gemütliches Zusammensein beim Heurigen.

Marianistische Apostolatsgruppen

Wien. Nach den Einschränkungen durch die Pandemie wurde wieder gestartet. Nachdem Christian Köhler von Freunden eingeladen wurde, bei einer Messe zu predigen, ergriff die Gruppe die Chance und gestaltete die Messe in der Filalkirche Oberrohr-



MAG-Ausflug verbunden.
Am Sonntag, 29. Mai, um 14
Uhr traf man sich vor der Burg
Kreuzenstein zur Greifvogelschau. Familie Wahlmüller
brachte auch ihren kleinen
Rafael mit, der von der Flugschau besonders begeistert
war. Nach der Besichtigung
der Burg Kreuzenstein und einer kleinen Stärkung bei einem Heurigen ging es zur Kirche: "Vom Erbarmen Gottes"
in Oberrohrbach, wo die

gestaltetet

Abendmesse

bach. Das wurde mit einem

wurde. Der Regionalobere Helmut Brandstetter SM stand dem Gottesdienst vor, Hofrat Mag. Christian Köhler gab eine Einleitung, Alfred Egger übernahm die Fürbitten, Johannes Wais die Texte des Missales und Michael Wahlmüller unterlegte die Texte durch eigens dazu komponierten Orgelstücke. Gemeinsam mit den Gemeindemitgliedern klang der Tag klang aus.

Die Kirche in Oberrohrbach wurde 2008 von Kardinal Schönborn eingeweiht. Sie zeichnet sich durch eine sehr gelungene, meditative moderne Architektur aus.

MAG-Greisinghof. Nach langer Unterbrechung hat die Marianistische Apostolatsgruppe Greisinghof am 19. Juni 2022 nach dem Gottesdienst wieder einmal den Messbesuchern mit dem Kuchensonntag Freude bereiten können. Gerne blieb man bei Kuchen und Kaffee beisammen.

So wurde auch wieder ein toller Beitrag für die Roma-Kinder in Lezhë erzielt.



Termine

24. Juni Herz Jesu-Fest, Messe für Brüder und Freunde (Lebensregel 4.09)
 29. Juni Petrus und Paulus, Messe für den Heiligen Vater (Lebensregel 4.09)

13. August Fest des Seligen Jakob Gapp, Greisinghof.

16.00: Im Rahmen einer Präsentation stellt der Autor Martin Kolozs sein Buch vor:

"Für Christus zu leiden ist eine Ehre. Lebensbild des seligen Paters Jakob Gapp"

19.00: Beginn des Festgottesdienstes beim Gapp-Gedenkstein.

In dieser Feier wird der Autor von seinem persönlichen Zugang zu diesem mutigen

Glaubenszeugen erzählen.

Literaturhinweis

Martin Kolozs, Für Christus zu leiden ist eine Ehre. Lebensbild des seligen Paters Jakob Gapp. Verlag: Kyrene.vitae. Hsg. Erzbischof Alois Kotgasser SDB. 1. Auflage 2022, 114 S., ISBN: 978-3-902873-98-9